

Trabajadores de Frutas Selectas Santiago aportan módulos de alimentos a la población

Publicado: Viernes, 15 Mayo 2020 11:09

Visto: 4414



[Fuente: TV Santiago de Cuba](#)

Garantizar la alimentación del pueblo con organización y equidad es una de las tareas que propicia el distanciamiento social, evita las aglomeraciones y satisface a la población. En esta labor, resulta significativo el aporte de los trabajadores de la Unidad Empresarial de Base Frutas Selectas Santiago.

Los detalles en el siguiente material audiovisual: